

No hay pérdidas en la economía nacional

Ni crisis ni devaluación: Fox

SC
Durante la entrega de 2 mil 700 viviendas en Moimpaní, el Presidente aseguró que en el país "está garantizado el crédito"

W Lo que hemos hecho... es facilitar que se pueda adquirir esa vivienda, facilitar los créditos; hacerlos de largo plazo a 20 y a 30 años. Asegurar que no va a haber tasas de inflación que se disparen repentinamente o tasas de interés que hagan imposible pagar ese crédito".

Vicente Fox Quesada
Presidente de México

Ana Soria

Durante su visita por Querétaro, el Presidente de México, Vicente Fox Quesada, aseguró que en el país, "está garantizado el crédito" y que actualmente no existe crisis, ni devaluación y por ende, tampoco pérdida en la economía nacional, así lo señaló durante la entrega de 2 mil 700 viviendas en el Fraccionamiento Paseos de San Miguel.

"Lo que hemos hecho... es facilitar que se pueda adquirir esa vivienda, facilitar los créditos, hacerlos de largo plazo a 20 y a 30 años. Asegurar que no va a haber tasas de inflación que se disparen repentinamente o tasas de interés que hagan imposible pagar ese crédito. Está garantizado el crédito a tasa fija, a largo plazo, en pesos mexicanos; así que ya no más crisis, no más devaluaciones, no más quebrantos, no más pérdida del poder adquisitivo", aseguró Fox.

Acompañado por el gobernador del Estado Francisco Garrido y el presidente municipal Manuel González Valle, Fox Quesada dio a conocer que con la entrega de vivienda en la capital queretana, suma 3 millones de casas entregadas, que al final del sexenio serán 750 mil, y con las cuales dijo, las familias gozan de un patrimonio propio que les permite tener en todos los sentidos un escenario de confianza para el futuro.

"Ahora viven con tranquilidad, ven con más confianza el futuro y concentran su esfuerzo en crecer personalmente, crecer económicamente... como familia, esos son los valores fundamentales de México los valores de unidad, del trabajo, el valor de la solidaridad, de la verdad, del esfuerzo".

Agradece Garrido apoyo a Querétaro

El Gobernador del Estado agradeció al Presidente Vicente Fox el respaldo recibido durante su gestión, y se dijo confiado de que esta dinámica continúe así en los siguientes años

SC
Cain Mendoza

Amealco de Bonfil, Qro.- El gobernador del estado, Francisco Garrido Patrón, afirmó que la educación, la creación de infraestructura y un orden jurídico son la base para la generación de empleos en la entidad, confiando en que esta dinámica continúe así durante los siguientes años, al tiempo de agradecer al presidente de México Vicente Fox, su apoyo para Querétaro en estos seis años.

Al dirigir en Amealco un discurso al presidente Vicente Fox, Garrido Patrón enumeró éstos rubros que han permitido la creación de fuentes de trabajo señalando primero que es importante invertir en infraestructura, Den carreteras, puertos, aeropuertos, alumbrado público, energía eléctrica, etc. Gracias al apoyo del Gobierno del Presidente Fox hoy Querétaro es

punta en cuanto a generación de infraestructura productiva".

El segundo factor a decir del mandatario estatal, es contar con un efectivo y eficaz estado de derecho, que garantice la seguridad de las personas y el patrimonio. "Es importante que se dé en armonía la relación entre los individuos y que haya el respeto suficiente también para los bienes que se invierten y aquí en Querétaro hemos venido trabajando firmemente para que el estado de derecho sea una auténtica realidad en colaboración con el Tribunal Superior de Justicia".

El último elemento es la inversión en educación. "En Querétaro hemos venido invirtiendo fuertemente desde lo que es la educación preescolar, la educación primaria, en la secundaria, pero particularmente en la educación técnica, media y superior".

Firma Corregidora convenio con IEQ

Noticias **8N**

Germán Borja García, presidente municipal de Corregidora, firmó un convenio ayer con el Instituto Electoral de Querétaro con el fin de contribuir al desarrollo de la vida democrática de los ciudadanos, preservar el fortalecimiento del régimen de partidos políticos.

Con este convenio el IEQ coadyuvará en la preparación y organización de los procesos de

elección de Delegados y subdelegados municipales lo que le vendrá a dar a esta elección en Corregidora, la certeza jurídica y democrática.

En sesión de cabildo el pasado 18 de octubre se había aprobado por unanimidad el que el proceso de elección de las autoridades auxiliares sería en forma directa el día 5 de noviembre, para lo cual ya fue aprobada y difundida la convocatoria en todo el municipio.

Se despiden Fox de Querétaro

El Presidente realizó su última gira por la entidad y agradeció el apoyo en sus 6 años de gobierno

10

Caín Mendoza

Amealco de Bonfil, Qro.- De visita en nuestra entidad, el presidente Vicente Fox Quesada, afirmó en el país se deben dejar atrás el paternalismo y viejas fórmulas que no dignifican a las personas y que no producen resultados sustentables.

En lo que fue su último evento público en la entidad, agradeció a los queretanos su apoyo en estos 6 años en que estuvo al frente del Ejecutivo Federal, Fox Quesada resaltó que la democracia hoy, ofrece oportunidades para superar la condición de pobreza a quienes habrían quedado marginados.

En la inauguración de las empresas de economía solidaria Decora y Construye, y Fauna Solidaria de México (que tuvieron apoyos de inversión por 5.1 MDP), acompañado por el gobernador Francisco Garrido, el Jefe del Ejecutivo Federal dijo que en todo el país las empresas sociales incorporan a las comunidades indígenas y rurales al desarrollo; "su trabajo en proyectos comunitarios está mejorando el nivel de vida de sus familias y comunidades", acotó.

Buscarán acercamientos con secretarios y alcaldes

Consolación González Loyola-Pérez dijo que la intención es buscar acercamientos con quienes conforman el congreso constituyente

20

Estrella Álvarez

Diputados del Congreso del Estado buscarán una serie de reuniones con los diversos titulares de las dependencias del Poder Ejecutivo y municipios con la finalidad de tener acercamientos de manera institucional.

De acuerdo con la coordinadora de la bancada del PRD Consolación

González Loyola-Pérez la intención es buscar acercamientos con quienes conforman el congreso constituyente.

Por lo pronto, este martes sostendrán una reunión con el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, aunque no se plantea una agenda de temas que serán abordados por los diputados, se afirma no será abordado el tema de la ampliación presupuestal.

El presidente de la Junta de Concertación Política Rafael Puga Tovar, afirmó que no sólo con los Secretarios de Gobierno con quienes tendrán acercamientos sino con los 18 alcaldes

"Tendremos una serie de reuniones con todas las áreas de gobierno del Estado, ya se ha tenido con la

Secretaría de Gobierno, y Planeación es un acercamiento oficial con cada uno de los secretarios de gobierno del Estado, no hay un tema en específico".



Consolación González Loyola-Pérez.

Aplazan solicitud de 5 MDP para cubrir los finiquitos

Trascendió que la petición de ampliación presupuestal fue detenida porque el tema no ha sido abordado al interior de la Junta de Concertación en el Congreso local

20

Estrella Álvarez

La solicitud de ampliación presupuestal se encuentra detenida en tanto se hacen todos los movimientos de las direcciones del Poder Legislativo.

De acuerdo con información de la Junta de Concertación Política, ésta solicitud de 5

millones de pesos que se esperaba fuera este viernes fue aplazada.

Aunque trascendió que realmente está detenida porque el tema de la ampliación presupuestal no ha sido abordado al interior de la misma.

La propuesta ha sido rechazada por diputados de oposición al PAN al interior de la Junta de Concertación Política ya que consideran la solicitud como una falta de autonomía de la Cámara de Diputados.

Aunque el diputado Eric Salas, presidente de la Comisión de Planeación informó que habrá una reunión con el titular de Finanzas Manuel Aioocer Gamba para abordar esta ampliación presupuestal para el pago de finiquitos de funcionarios de primer nivel.

Coinciden con la Federación de Profesionistas

Analizarán legisladores revocación de mandato

El presidente de la Mesa Directiva dijo que esta propuesta está incluida en las reformas a la constitución local que serán abordadas para su análisis



“Coincido con ellos, ya está integrada la iniciativa en la Comisión de Puntos constitucionales, y debe ampliarse esta legislación”
José Luis Sáinz
 Diputado del PAN

Estrella Alvarez

La propuesta de revocación de mandato se encuentra incluida en las reformas a la constitución local que serán abordadas para su análisis en los próximos meses, informo el presidente de la Mesa Directiva José Luis Sáinz.

Dijo que coincidía con la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro en el sentido de que se debería de revocar del cargo a funcionarios públicos que no cumplan con su mandato.

30
 “Coincido con ellos, ya está integrada la iniciativa en la Comisión de Puntos constitucionales, y debe ampliarse esta legislación”.

Sin embargo, dijo que debe regularse a que figuras y bajo que contextos se debe establecer la revocación de mandato, ya que no se pueden hacer consultas o referendums cada rato.

E incluso se debe establecer el organismo que se encargue de establecer y regular esta figura y no solo sea para diputados sino alcaldes y otros funcionarios que no cumplan con su labor.



La propuesta de revocación de mandato a funcionarios públicos que no cumplan con su mandato, será analizada en los próximos meses en el Congreso del Estado.

Se informó de manera extraoficial

Quiere PAN negociar

direcciones legislativas

Las áreas de Comunicación Social, Acceso a la Información y el Instituto de Estudios Parlamentarios interesan al PAN, pero también las buscan PRI y Convergencia

Estrella Alvarez

Integrantes de la Junta de Concertación Política acordarán la designación de los directores de primer nivel del Congreso del Estado, tras los últimos acuerdos que tuvo la bancada del PAN.



“Cuando nosotros plati-quemos con las demás fuerzas parlamentarias, tenemos un diálogo muy estrecho... se habrá de resolver la propuesta y el jueves la ratificación o

propuestas nuevas”
Rafael Puga
 Diputado del PAN

De acuerdo con Rafael Puga Tovar, presidente de dicha Comisión Legislativa, esta propuesta será presentada ante el resto de los coordinadores parlamentarios.

Aunque de manera extraoficial se mencionó que “negociarán” áreas como Comunicación Social, Acceso a la Información y el Instituto de Estudios Parlamentarios, mismos que buscan PRI y Convergencia, aunque el PRD busca la Contraloría Interna.

“Cuando nosotros plati-quemos con las demás fuerzas parlamentarias, tenemos un diálogo muy estrecho... se habrá de resolver la propuesta y el jueves la ratificación o propuestas nuevas”

Presentarán una sola propuesta por parte de la Junta de Concertación Política para este jueves y la única terna será en Contraloría Interna.

... Y presentan su propuesta

De acuerdo a fuentes del PAN, el principal objetivo es no dejar posiciones importantes a la oposición

Estrella Alvarez

Lista la propuesta de la bancada del Partido Acción Nacional para la designación de los directores de área de la Legislatura local.

Y aunque hay instrucciones de no ceder ninguna posición a la oposición, se presentará para un acuerdo entre la Junta de Concertación Política.

La lista...

- Comunicación Social
Raúl Estrada
- Instituto de Estudios Parlamentarios
Gumersindo Reséndiz
- Asuntos Legislativos
Salvador Martínez
- Oficialía Mayor
Gerardo Cuamalo
- Sergio Ramírez
Acceso a la Información

De acuerdo a fuentes del PAN se encuentra lista una propuesta entre las que se incluye a la suplente del diputado Fernando Urbiola, Gabriela Botello Ugalde.

La lista que será puesta a consideración es la siguiente:

Raúl Estrada para Comunicación Social; Gumersindo Reséndiz, Instituto de Estudios Parlamentarios; Salvador Martínez en Asuntos Legislativos; Gerardo Cuamalo para Oficialía Mayor.

En tesorería se encuentra la disputa entre dos mujeres: Marisela Sánchez Morfín y María de Lourdes Gómez Reséndiz, en tanto que en Acceso a la Información es Sergio Ramírez.

Finalmente la Comisión de vigilancia realizó el siguiente acuerdo de presentar la terna: Jorge Cordero Lara, María Elena Alegría Martínez y Eduardo Becerra Ríos.